

LA PRENSA

BUENOS AIRES

26 AGO 1984

La esposa de Sakharov

26
6
0

Hamburgo, Alemania occidental (UP) — "Bild", periódico de Alemania occidental, publicó que un importante funcionario soviético le comunicó que la esposa del disidente soviético Andrei Sakharov acababa de ser sentenciada a cinco años de confinamiento en la ciudad de Gorky.

"Bild" señaló que su correspondiente en Moscú confirmaba un informe "confidencial" del Departamento de Estado norteamericano, en el sentido que la Comisión Argentina por la Paz había sido juzga y condenada por el Tribunal y Migración soviético.

Se citaron declaraciones del funcionario soviético señalando que el juicio a la señora Bonner tuvo lugar hace "dos o tres días" y que ahora estaba de vuelta en Gorky, junto a su esposo, donde dijo que estuvo hasta antes del proceso.

Cuando se le preguntó sobre la condena "Bild" señaló que el oficial aseveró que fue impuesta para evitar que salga de Gorky, la misma ciudad, a 400 kilómetros al este de Moscú, a donde antes había sido enviado su esposo, ganador del premio Nobel de la paz.

El funcionario, de quien el "Bild" dijo que ocasionalmente brinda información a medios de prensa occidentales a nombre del Kremlin, añadió que la mujer había sido juzgada por violar las leyes soviéticas.